

Entrenador chileno trae ejemplo de Che a equipo peruano



El entrenador chileno Mario Salas, nuevo técnico del club Sporting Cristal de Perú, suele terminar las prácticas gritando una arenga histórica del revolucionario Ernesto Che Guevara: "Hasta la victoria, siempre".

Declarado admirador del guerrillero argentino-cubano, a Salas lo llaman 'Comandante' por sus ideas progresistas y su conocimiento de la gesta de Che Guevara, cuyas frases y ejemplo utiliza para motivar a sus jugadores.

Les inculca la convicción de que la victoria requiere tesón y sacrificio, como enseñaba Che Guevara, y cita diversas frases del revolucionario que funcionan como motivación en un deporte que requiere sobre todo espíritu de lucha y rebeldía ante la adversidad.

'Sí, me dicen el "Comandante", porque en forma conjunta con los jugadores, desarrollamos gritos de combate, con relación a la forma de jugar. Me gustan las frases de Ernesto Guevara', dijo cuando le preguntaron sobre esa peculiar práctica por la que es conocido en Chile.

Salas tiene otra afinidad con el Che, pues como él en su juventud practicó el exigente deporte del rugby, otro ingrediente de su empeño por inyectar tesón y combatividad en sus jugadores

Los hinchas de Sporting Cristal esperan que las enseñanzas de Salas y las combativas frases de Che Guevara hagan que el equipo deje atrás su fama de 'pecho frío' (falta de temperamento), ganada por la poca pasión que ponen sus jugadores en la cancha, lo que les ha significado perder partidos que tenía dominados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/151777-entrenador-chileno-trae-ejemplo-de-che-a-equipo-peruano>



Radio Habana Cuba